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     第 38回面影 1丁目納涼祭  はじける笑顔・ふれあいの面一

 「第 38回面影１丁目納涼祭」

が 7月 15日（日）、塩釜神社前広

場で盛大に行われました。 

地域住民の交流の場として毎

年行われ、今年で 38回目。町内

会最大のイベントは大勢の家族

連れでにぎわいました。 

 会場には提灯がともり、生ビー

ル・焼きそば・カレーライス・揚げたこ焼きなどの屋台が並び、かき氷、フライドポテトなどは子どもた

ちに大人気でした。 

 ステージでは、明朗会の「キ

ヨシのズンドコ節」でスター

トし、小学生の「ラムネ飲み

競争」、大人の「ビール飲み競

争」を楽しみました。今年の

ゲストに招いた傘踊りグルー

プ「踊乱花（おどらんか）」の皆さんは、そろいの衣装で華やかな演舞を

披露してくれました。 

また、今回は、初めての試みとして、ビデオプロジェクターを駆使して

「面影 1丁目思い出の写真」を上映してみました。会場の皆さんは、造

成された当時の懐かしい映像を見て、思い出話に花を咲かせていました。

恒例のカラオケ大会では、町内の芸達者の皆さ

んが素晴らしい歌声を披露し、観客の大きな

声援を受けていました。 

ステージ最後のお楽しみ抽選会では、当たりが出るたびに大きな歓声が

上がっていました。 

趣向を凝らしたステージ発表、工夫を重ね腕を振

るったバザーの品々、知恵と汗の結集した会場設営、

等々、どれもみな、来場した人たちを笑顔にし、気温

以上に熱い面一納涼祭を満喫していただきました。 

前日からの準備・後片付け等、役員及びスタッ

フの皆様、連日の酷暑の中でしたが、本当にお疲

れさまでした。併せて、会場にお出でいただいた町

内の多くの皆様にも心よりお礼申し上げます。 

ありがとうございました。 
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今年度の小地域座談会（面影地区人権啓発推進協議会主催）を、１０月７日（日）の午後７時より、

面影１丁目公民館で行います。「虹のきずな」という啓発ＤＶＤを見て、感じたことや気づいたこと、

疑問に思っていることなどを出し合って、自らの人権意識について考えてみたいと思います。 

町内の皆様がご都合をつけて、一人でも多く参加してくださいますようお願いいたします。 

第 20回面影地区夏まつり  地区住民、バザーや催しを満喫 

「第 20回面影地区夏まつり」が 8月

4日（土）、面影小学校グラウンドを会

場に開かれ、町内外から若者や家族連

れが訪れ賑わいました。 

 祭りは、可愛い園児たちの「因幡傘

踊り」で華やかに幕開け。地区の芸達

者によるカラオケや踊りなどが次々と

披露され、夏のひと時を楽しみました。 

 また、会場は各町内会が出店した屋台で大にぎわい。集まった人たちは、生ビールやジュースを片手に、

ステージの催しに拍手したり、いろいろな屋台を見て回ったりして、遅くまで祭りを堪能していました。 

 我が面影 1丁目の今年の屋台は、

「焼き鳥」と「第 3のビール」を販

売しました。役員の「いらっしゃ

い・いらっしゃい」の大きな掛け声

に多くの人が足を止め、用意してい

た250食は見事完売となりました。 

 準備やお世話をしていただいた

役員の皆さん、大変お疲れ様でした。 

 

              面影１丁目、７年ぶりの第３位！ 
面影地区ソフトボール大会（面影地区体育

会主催）が 8月 26日(日）、桜ケ丘中学校グ

ラウンドで開催されました。 

１５町区のうち、６町区が棄権するという

大会の中、我が面一チームは準決勝へとコマ

を進め、強豪の正蓮寺と対戦しました。 

初回の攻撃で２点を先制し、決勝への期待

が膨らみましたが、その裏、正蓮寺の強打が

爆発、今年の高校野球決勝を思い出させるよ

うな試合展開となりました。２回表の攻撃で、

北山さんのホームランなどで反撃を試みましたが、点差は縮まら

ず、残念ながら負けてしまいました。しかし、３位決定戦がない

ということで、面影１丁目は堂々の３位入賞です。 

記録を調べたところ、３位以上の入賞は実に７年ぶりだという

ことで、試合後の慰労会は明るく元気な笑顔がいっぱいでした。 

選手の皆さん、応援していただいた皆さん、準備や慰労会でお 

世話いただいた役員さん、本当にありがとうございました。 
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